

## ABSTRAK

**Reski Amelia Ibrahim, Abdul Kadir Adys, Nur Wahid. 2023. Strategi Kepolisian dalam Penanganan Kasus Korupsi di Kota Makassar.**

Korupsi merupakan permasalahan serius di berbagai negara, termasuk di Indonesia. Kota Makassar, sebagai salah satu kota terbesar di Indonesia, tidak luput dari permasalahan korupsi. Penanganan kasus korupsi memerlukan peran penting dari aparat kepolisian dalam menjaga tata kelola pemerintahan yang baik.

Penelitian dilaksanakan selama dua bulan di Polrestabes Kota Makassar, Jenis penelitian ini adalah kualitatif. Data penelitian ini di dapatkan melalui observasi, wawancara, dokumentasi. Pengabsahan data dilakukan melalui tringulasi sumber, teknik, dan waktu lalu dianalisis melalui teknik reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan, serta dibantu dengan alat bantu analisis data yakni software Nvivo 12 plus.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Polrestabes Kota Makassar telah mengambil langkah-langkah strategis dalam penanganan kasus korupsi. Pendekatan yang diterapkan mencakup pengawasan dan pencegahan dengan kolaborasi bersama APIP (Aparat Pengawasan Internal Pemerintah) untuk mengawasi tindakan pemerintah dan mencegah penyalahgunaan wewenang oleh pegawai negeri. Fokus utama dari upaya ini adalah mengembalikan kerugian negara akibat tindakan korupsi. Selain itu, Polrestabes Kota Makassar juga aktif dalam edukasi dan kampanye dengan bekerja sama dengan berbagai instansi terkait dan memanfaatkan media sosial sebagai sarana untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang risiko korupsi. Melalui edukasi dan kampanye yang kuat, Polrestabes berupaya mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam pencegahan dan pengungkapan kasus korupsi. Terlebih lagi, mereka menerapkan pendekatan terstruktur dalam penanganan kasus korupsi dengan mematuhi SOP, menjalin kolaborasi dengan instansi terkait, mendorong partisipasi masyarakat, dan menjunjung prinsip transparansi dan integritas dalam penegakan hukum. Dengan pendekatan yang komprehensif ini, Polrestabes Kota Makassar bertujuan untuk menjadi lebih efektif dalam upaya memerangi korupsi dan meningkatkan kesadaran serta keterlibatan masyarakat dalam perjuangan ini.

**KATA KUNCI: Strategi, Kepolisian, Kasus Korupsi**